Liebe Erstis,

Hallo und herzlich Willkommen an der Uni Bonn!

Mein Name ist Malte, ich bin Referent für Erstsemester, und zusammen mit meinen Beauftragten Robert, Annika, Finn und Meret kümmere ich mich um alle Aktivitäten und Veranstaltungen, die mit euch Erstis zu tun haben. Darunter fällt unter anderem die **Erstiwoche** vom **31.03** bis zum **04.04** und die **Erstifahrt** vom **11.** bis zum **13.04**. Im Rahmen der Erstiwoche bieten wir euch neben den Einführungsworkshops der Uni ein Programm, um euch untereinander, die Fachschaft und die Stadt Bonn etwas besser kennenzulernen. Die **Fachschaft** ist als Vertretung aller Studierenden der Rechtswissenschaften neben der Fachstudienberatung euer Ansprechpartner von jetzt an, bis hin zum Examen.

Unser Programm in der Erstiwoche für euch sieht wie folgt aus: Der Montag beginnt mit der Einführungsveranstaltung des Fachbereichs im Juridicum um 09:30. Im Anschluss an die Einführungsveranstaltung starten wir nach einer kurzen Mittagspause gegen 15:00 mit einer Rallye, bei der ihr in Kleingruppen an verschiedenen Stationen gegen die anderen Gruppen antretet. Hierbei werdet ihr von Mentorinnen und Mentoren begleitet, die euch auch schon ein wenig über Bonn und die Uni erzählen können, aber auch sicherlich gerne das ein oder andere Kaltgetränk mit euch trinken. Am Dienstagabend veranstalten wir ab circa 19:00 eine Kneipentour durch die Bonner Altstadt. Am Mittwochabend ist in der N8schicht unsere offizielle Semester Opening Party, zu der ihr als Erstis freien Eintritt habt. Donnerstag veranstalten wir ein Flunkyballturnier im Hofgarten (Beginn gegen 15:00). Dazu schicke ich noch einen Link in eure WhatsApp-Gruppe, über den ihr euch bis zum 02.04 als Gruppe von vier bis sechs Personen anmelden könnt. Wenn ihr bis dahin noch kein Team gefunden habt, ist das selbstverständlich kein Problem, kommt dann einfach etwas vor Turnierstart in den Hofgarten und wir finden vor Ort ein Team für euch. Um die Woche entspannt ausklingen zu lassen, unternehmen wir am Freitagnachmittag einen Spaziergang zum Drachenfels (circa 3km pro Weg).

Anschließend habt ihr zunächst einmal Zeit, euch in Bonn einzuleben und nach der ersten Vorlesungswoche fahren wir mit etwas mehr als 30 von euch auf Erstifahrt (11.04-13.04). Hier sollt ihr euch untereinander noch etwas besser kennenlernen, wofür wir uns ein Programm, ähnlich wie in der Erstiwoche, ausgedacht haben. Natürlich ist aber nicht das ganze Wochenende verplant, ihr könnt also auch zwischendurch eure Freizeit nutzen wie ihr möchtet. Die Fahrt findet zu einem Selbstkostenpreis von ungefähr 85€ pro Person statt, dafür ist dann für Unterkunft, Essen, Getränke alkoholischer und nichtalkoholischer Art, sowie An- und Abreise mit einem Reisebus gesorgt. Zur Anmeldung gelangt Ihr über den Link in der WhatsApp-Gruppe. Details zur Abfahrt etc. erhaltet ihr anschließend per Mail, wenn ihr mitfahrt. Bei Fragen hierzu meldet euch gerne bei uns. Sollten sich mehr Personen anmelden als wir Plätze zur Verfügung haben, losen wir die Plätze aus.

Zum Schluss hier noch der QR Code für eure WhatsApp-Gruppe. Hier informieren wir euch auch über anstehende Events und Ähnliches (insbesondere über Details zur Erstiwoche) und stellen

euch u.a. das Erstiheft zur Verfügung, in welchem hoffentlich die ein oder andere Frage beantwortet wird, die ihr jetzt vielleicht noch habt. Außerdem stellt sich die Fachschaft in dem Heft auch noch einmal als Ganzes vor. Ihr findet das Erstiheft aber auch auf unserer Website. Und noch ein letzter Hinweis: Genießt die letzten freien Tage! Vor der Erstiwoche müsst ihr euch nur um die Dinge kümmern, die der Fachbereich euch vorher mitteilt. Alles andere reicht definitiv auch später. Wir freuen uns auf euch!

Beste Grüße,

Malte, Robert, Annika, Finn und Meret